
4 Pièces

88 m²

Réf. 85244563

1 695 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Rare opportunité avec accès direct à Monaco - Magnifique penthouse

au style contemporain entièrement rénové avec des matériaux de haute

qualité  à  deux  pas  de  Monaco  offrant  une  imprenable  vue  mer

panoramique.  Economisez  une  partie  des  frais  de  notaire  en  passant

par  le  Cabinet  !Le  bien  est  idéalement  situé  puisqu'il  est  dans  un

quartier  calme  et  résidentiel  à  proximité  de  la  frontière  monégasque,

proche du centre-ville et de tous commerce.D'une surface de 88,95 m²

(79,73  m²  loi  Carrez),  l'appartement  en  duplex  dispose  d'un

séjour/salon, d'une cuisine entièrement aménagée et équipée, 3 ...

Rare  opportunity  with  direct  access  to  Monaco  -  Magnificent  contemporary-style

penthouse  completely  renovated  with  high-quality  materials,  just  a  stone's  throw

from Monaco,  offering breathtaking panoramic  sea views.  Save part  of  the notary

fees  by  buying  through  the  Cabinet!The  property  is  ideally  located  in  a  quiet,

residential  area  close  to  the  Monegasque  border,  within  easy  reach  of  the  town

centre and all amenities.With a surface area of 88.95 sqm (79.73 sqm Carrez law),

this  duplex  flat  features  a  living  room,  a  fully  fitted  and  equipped  kitchen,  3

bedrooms, a bathroom, a shower room, a ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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